

Propuestas de Formación Profesional: Departamento de Postgrado de la FaCEA-UNI

Mg. Jonathan Manuel Da Cunha Silvera Jefe de Postgrado de la FaCEA - UNI

Mg. Natalia Elizabeth Kazmirchuk Kuruz Docente de Tiempo Completo de la FaCEA - UNI

La Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas (FaCEA) de la Universidad Nacional de Itapúa (UNI), reafirma su compromiso con la excelencia académica a través de su Departamento de Postgrado. En este marco, actualmente se encuentran en desarrollo el Doctorado en Administración y la Maestría en Finanzas, ambos programas de postgrado han sido aprobados por el Consejo Nacional de Educación Superior (CONES) en la modalidad presencial. Asimismo, una cohorte de 12 participantes ha culminado con éxito el programa de Especialistas en Administración Financiera y Control Público por Resultados en el pasado mes de diciembre de 2024.

Además, la FaCEA amplía su oferta académica con nuevas y atractivas opciones de formación profesional en áreas como Auditoría y Administración. Estos programas están diseñados para profesionales que buscan especializarse y potenciar su carrera en un entorno de aprendizaje innovador, actualizado y de calidad.

En un importante reconocimiento a la calidad académica de nuestra institución, el Consejo Nacional de Educación Superior (CONES) ha otorgado la habilitación de tres programas de postgrado destacados, bajo la Resolución CONES N° 254/2024. Estos programas, ofrecidos en la Modalidad de Educación a Distancia, son:

- Especialización en Administración de Negocios.
- Especialización en Auditoría.
- Maestría en Auditoría.

Estas ofertas académicas permitirán a los egresados y profesionales acceder a una formación de calidad sin las limitaciones de la presencialidad, garantizando flexibilidad y adaptabilidad a las necesidades actuales del sector laboral y académico.

En línea con nuestra estrategia de expansión y mejora continua, la FaCEA-UNI ha presentado al CONES nuevas propuestas de programas de postgrado, los cuales se encuentran actualmente en proceso de evaluación y revisión para su aprobación y habilitación:

- Maestría en Administración de Negocios.
- Maestría en Administración Financiera Gubernamental.
- Doctorado en Auditoría.

Cabe destacar, que todas estas propuestas académicas están elaboradas bajo el Sistema de Créditos Académicos, lo que garantiza una estructura curricular flexible y alineada con estándares internacionales.

Con estas iniciativas y propuestas innovadoras, la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas (FaCEA) reafirma su compromiso con la excelencia académica y la formación de profesionales competentes y visionarios, capaces de enfrentar los desafíos del mundo actual.

La educación a distancia se presenta como una oportunidad para democratizar el acceso a la educación superior, fomentar la educación continua y promover el desarrollo profesional en el país, en línea con las necesidades del

Este es un artículo publicado en acceso abierto bajo una licencia Creative Commons















Propuestas de Formación Profesional: Departamento de Postgrado de la FaCEA-UNI Mg. Jonathan Manuel Da Cunha Silvera Jefe de Postgrado de la FaCEA - UNI Mg. Natalia Elizabeth Kazmirchuk Kuruz Docente de Tiempo Completo de la FaCEA - UNI

mercado laboral y las demandas de la sociedad.



Egresados del Programa de Postgrado "Especialización en Administración Financiera y Gestión Pública por Resultados".



Auditorio Central de la UNI, acto de graduación de estudiantes de postgrado pertenecientes a FaCEA.